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日頃の議員活動に対するご支援 `ご協力を賜りtありがとうございます
|・ ■■県政発展と同崎1幸由通職発展のため、これからも精■杯がんばります ■

‐

余寒お見舞しヽ申し上げます。

私たちの住む愛知県の礎を強国なものとするため、

愛知・名古屋アジア競技大会、リエア中央新幹線聞業

等のビックプロジェク トを契機とした諸施策を着実に

推進するとともに、岡崎市・幸田町地域の活力や情報

発信力を高めていかなければなりません。そのために

は、災害に強い強靭な県土づくり、モノづくり産業・

農林水産業のさらなる強化、医療・福祉、教育 。人づ

くり、自然環境や歴史文化に関する取り組み、誰もが

安全・安心に暮らせ活力ある持続可能な社会としてい

くことが何より大切です。

私は皆様方の生の声を県政にお届けするため、自分

の目で見て、耳で聴しヽて、心を働かせて確かめられる

よう直接現場に出向き、多くの方々との話し合いやご

勤言をしヽただきながら、岡崎・幸園地域の課題に取り

組んできました。少しずつではありますが、その成果

が見えるようになつてまいりました。皆様方には、よ

り良い愛知づくりのため、更なるお力添えを賜ります

ようお願い申し上げます。本当の春が待ち遠しい毎日

ですが、どうぞお元気で退ごされますよう心からお祈

り申し上げます。

愛知県議会議員 齢 藤 ヱ ふ

〔議 案〕

「平成 30年度愛知県一般会計補正予算 (第 4号)」 、「愛知県認知症施策推進条例の制定について」

など45件の議案が可決されました。

〔決 算〕

平成 30年 9月定例議会において提出され、閉会中に継続審査されていた平成 29年度一般会計・

特B彗会計決算 12件及び平成 29年度公営企業会計決算 4件はすべて認定されました。また平成 29
年度愛知県水道事業剰余金処分計算書案、平成 29年度愛知県工業用水道事業剰余金処分計算書案及

び平成 29年度愛知県用地造成事業剰余金処分計算書案は、原案どおり可決されました。

〔請 願〕                           ,
次の 3件が採択されました。

① 「平成31年度愛知県私学振興予算の充実」について

② 「平成31年度愛知県私立幼稚園関係予算の充実」について

③ 「『教育の公平』をめざして、学費と教育条件の公私格差を抜本的に是正するために、私学助成の

拡充をもとめる」につしヽて

〔意見書〕

議会の意思を国政に反映させるため、次の 6件の意見書が可決され、衆参両院議長及び内閣総理大

臣始め関係大臣に提出されました。

① 中部国際空港の二本目滑走路の建設促進につしヽて

② 教職員の定数改善及び教育予算の確保について

③ 災書における義援金の差押え等の禁上について

④ 農業の競争力強化について

⑤ ノマレプマークの更なる普及について

⑥ マイクロプラスチック対策の推進につしヽて



実 現 し ま し た   今後もご要望 。こ意見をお聴かせください

● 岡崎西尾線 (岡崎市大和田I)の矢作南小前の横断歩道の修繕※児童転倒防止対策

ー

0国道248号 (岡崎市城北町)城北中前の横断歩道橋の修繕※一般質問でも取り上げた。
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0横断歩道の設置 (羽根西新町)

/

0幸田幡豆線 (幸田日I桐山)の舗装道修繕



0鉢地川の堆積土砂の撤去 (その1 岡崎市保母田I)※「源氏ボタル」の生息地のため2年が力`りで文化庁の許可を得た。
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(その2 岡崎市池金町)

石川の護岸工事 (幸田町大革)



平成 30年 9月定例議会

1特別支援教育の推進について

2広田サll及びその支川の河川整備について

平成 29年 12月定例議会

1本県の施設園芸の高度化について

2県民自らが災書から身を守る取組について

平成 28年 12月定例議会

1身近な道路施設の維持管理

2軽度 。中等度難聴児に対する支援

3県営住宅の集会所の整備

平成 28年 2月定例議会

1岡崎駅周辺のまちづくりと河り|!整備について

2土砂災害警戒区域にある学校について

3交通事故防止対策につしヽて

左のQRコードをスマニトフオンや

タブレット端末などのカメラで読み

込んでしヽただき、
1養

知県議会の録画

映像を見ることができます    |

六ツ美中部学区での県政報告会の開催

愛知県議会本会議場

①

②

③

④

県道福岡線の早期間通

秦梨小学校付近の県道 35号線歩道なし箇所の改

修準備

豊富小学校前の信号機設置については岡崎警察署

の平成 31年度予算要望に織り込んでいく

岡崎幸回線上地地内の歩道なし箇所や前後の狭い

歩道の拡幅につしヽて協議中

細

'|1町

地内のカープミラー設置 (12/19完 了済み)

安藤川、柳川、相見川、鹿乗州の護岸改修

山綱川、占部川などの樹木伐採と浚渫

乙サ||、 六斗ロリ||の浸水対策

竜海中学校東側交差点の通学路安全対策

矢作JII堤防坂路 (合歓木町)のすれちがしヽ改良

安藤りII護岸倒壊箇所の緊急修理

広田川堤防の一部改修

⑤

③

⑦

③

◎

⑩

①

⑫

現在の秦梨小学校付近の県道 35号線

網

'11町

地内の力ニブミラー設置

◆皆様のご意見をお寄せください。 しんかい正書事務P~I E‐ rnail rn‐ shinkaiomicS.netjp
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